



L'Eglise se trouve partout sur la terre puisque sur chaque continent se trouvent des chrétiens qui prient, qui célèbrent le Christ ressuscité et vivant.

Le titre de *L'Essentiel* de ce mois est évocateur. Alors que certaines personnes veulent verrouiller les frontières de leurs Etats et tout contrôler, on nous parle de l'Eglise sans frontière. N'y aurait-il aucune limite à l'Eglise ?

**PAR LE CURÉ ALEXANDRE BARRAS
PHOTO : ANNE-MARIE MAILLARD**

Tout d'abord il faut nous entendre sur le mot Eglise. Ce mot qui signifie « assemblée » nous rappelle que l'Eglise est la communauté des croyants. Tous les baptisés constituent l'Eglise du Christ, le peuple de Dieu. Avec ce simple préambule nous constatons que l'Eglise se trouve partout sur la terre puisque sur chaque continent se trouvent des chrétiens qui prient, qui célèbrent le Christ ressuscité et vivant. C'est la réponse au désir de Jésus que sa Parole et sa présence rayonnent partout et ceci sans aucune frontière de langue, de race, de peuple ou de nation. L'Evangile est universel. Le Seigneur est venu sur la terre pour sauver tous les hommes et les femmes du monde sans exception. C'est ce que nous rappelle le temps de Noël que nous venons de fêter. Le Verbe se fait chair et il a habité parmi nous. Il s'est incarné pour donner au monde la paix, la vie, la réconciliation.

Cependant, pour revenir à la question posée au début de mon propos, oui il y a une limite à l'Eglise, cette limite c'est moi ! Puisque l'Amour ne s'impose pas mais se propose, s'offre, je puis donc le refuser, le rejeter. En mettant une frontière à mon cœur et à mon intelligence, je ne permets pas à Dieu de venir me visiter pour faire en moi sa demeure. Je refuse de me laisser aimer et patiemment changer. Comme il est dur de se laisser transformer, de quitter ses mauvaises habitudes, ces certitudes souvent erronées pour embrasser la Vérité ! Mais notre Seigneur ne désespère pas. Il attend sans se lasser que j'ouvre, un peu, ma porte à sa présence. Abattons nos frontières intérieures pour laisser toute la place au Roi des rois, au Seigneur des seigneurs.

Bien à vous frères et sœurs sans frontière.

Pompes funèbres Barras S.A. Crans-Montana

Barras Willy - Chalet la Baraka - 3963 Crans - Tél. 027 481 28 16

Collaborateurs:	Lens	Emery Michel et Jean-François	079 310 50 80 / 079 212 31 21
	Randogne-Mollens	Crettol Jean-Pierre	027 481 14 42 / 079 830 46 33
	Chermignon	Barras S.A. - Permanence	079 221 12 93